

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO.**

Según han informado varios medios, los vuelos de deportación de inmigrantes de España a Marruecos tienen como destino final El Aaiún, capital del Sáhara Occidental, adonde están llegando actualmente cuatro por semana con veinte inmigrantes en cada avión.

Por ello, deseo conocer:

- 1.- ¿Quién ha decidido la ruta de Gran Canaria a El Aaiún?
- 2.- ¿Han solicitado permiso las autoridades españolas a las autoridades del Sahara Occidental? ¿Les han informado? ¿Cuándo y de qué forma?
- 3.- ¿Se pretende mediante esta vía que España reconozca la autoridad marroquí sobre el territorio saharauí?
- 4.- ¿Cuántos vuelos de deportación se han realizado a Marruecos? ¿Cuántas personas han sido deportados en cada uno de ellos? (Por fechas y destino)

Congreso de los Diputados, 10 de marzo de 2021

Jon Iñarritu Garcia

